

Comunicado del Consejo de Administración TAXITRONIC

Ante el constante y masivo traslado estos últimos días de las sedes sociales de grandes y medianas empresas de Barcelona a otras ciudades fuera de Cataluña, desde **TAXITRONIC** con el fin de despejar cualquier temor e incertidumbre, queremos informar a todos nuestros clientes, acreedores y empleados que nuestra sede social y fiscal está actualmente y desde febrero de 2014 radicada en Madrid, y en consecuencia bajo el amparo de la legislación española y europea.

Rechazamos la inseguridad jurídica que en estos momentos convulsiona Barcelona y nos adherimos a los principios que rigen el Estado de Derecho, al cumplimiento de la ley como logro de la civilización occidental, y al respeto a la Constitución vigente.

TAXITRONIC dispone de centros de trabajo en varios lugares de España y Latino América, y está comprometida con dar un servicio excelente a sus clientes y garantizar los puestos de trabajo.

TAXITRONIC se ha ganado el prestigio internacional por la calidad de sus productos y por estar siempre en primera línea de los avances tecnológicos. Seguiremos por esta misma senda muchos años más sin renunciar a mantener el actual liderazgo en la fabricación de taxímetros y plataformas software para gestión de flotas de taxis.

Martes 10 de octubre de 2017